



Zeitung

April 2018

In dieser Ausgabe:	Seite
Vorwort	1
Vortragsthema	1
Ausschreibung SSRT Pflingst-Raid 2018	2
Bericht vom Kontrollieren der Pflingst-Raid 2018	4
Roadbooks	
Mfg von Myrta und Ueli	6

Vorwort des Präsidenten

Bald ist wieder Pflingsten und auch der SSRT Pflingst-Raid. Wir haben wieder zwei abwechslungsreiche und interessante Strecken geschrieben, welche darauf warten, von euch befahren zu werden. Jeder kann sie mit jedem Fahrzeug (bis 3,5t) befahren. Mehr Infos auf den folgenden Seiten.

Bis bald und viel Vergnügen
Präsi Chäbu

Monatshöck mit Reisevortrag

25.04.2018 20:00 Uhr Restaurant Rössl in Oensingen.

Thema: Michael Kutschke (Motorradjournalist) erzählt von seinen Erlebnissen aus Angola. „Landschaft - Menschen - Lebensgefühl: Wer sich von den Schrecken Angolas nicht schrecken lässt, dem offenbart sich eines der schönsten Länder Afrikas.“

Monatshöck mit Reisevortrag

Thema: Michael Kutschke (Motorradjournalist) erzählt von seinen Erlebnissen aus Angola.

Die Stunde der Wahrheit. Der namibisch- angolanische Grenzfluss Kunene stürzt hier über 120 Meter tief in eine 700 Meter breite Schlucht. Da drüben: Angola.

Eine zerbrechliche Brücke im reissenden Strom, die einzige Verbindung zweier Welten, wie sie unterschiedlicher nicht sein könnten. Bald werden wir die Annehmlichkeiten Namibias hinter uns lassen: Ade Supermärkte, Restaurants und Campsites. Tschüss Touristen. Ab morgen sind wir auf uns alleine gestellt. Der Weg ist unser Ziel: 4000 km Angola in vier Wochen. Einmal Luanda und zurück.

Etwa so könnte sein Vortrag beginnen. Mehr erlebt ihr am Höck



Pfingst-Raid 2018

SSRT PFINGST-RAID 19.-21.05.2018

Dieses Jahr gibt's wieder ein Pfingst-Raid in der gleichen Art, wie in den letzten vier Jahren. Wir sind auf einem Camping, in der Nähe von Champagnole im französischen Jura. Das Pfingst-Raid 2018 bietet auserlesene Strecken, schöne Landschaften und gute Gesellschaft. Einen Einblick auf die interessante Gegend, seht ihr auf folgendem Link.
<https://www.youtube.com/watch?v=S3844YVFSbM#t=95>

Link vom Camping Sous Doriat

<https://www.youtube.com/watch?v=yptReMSgE-M>

Dieses Jahr werden ein paar sehr interessante Orte angefahren. Naturschönheiten und sonstige Sehenswürdigkeiten.



Samstag:

Die Roadbook-Strecke führt uns von der Schweiz (Egerkingen) nach Frankreich(Jura) auf den Campingplatz in Monnet-la-Ville. Gefahren wird auf geteerten Haupt- und Nebenstrassen. Es gibt auch Abschnitte auf Schotterpisten. Die Streckenlänge am Samstag beträgt ca. 281 km. Unterwegs müssen Kontrollfragen beantwortet werden. Die Strecke kann auch abgekürzt werden.

Sonntag:

Fahrt nach Roadbook durch den französischen Jura. Gefahren wird auf Nebenstrassen und zwischendurch auf Schotterpisten. Die Streckenlänge beträgt ca. 162 km, davon ca. 40 km auf Schotterpiste. Zur Überprüfung der korrekten Roadbookfahrt, müssen auch wieder Fragen gelöst werden.

Montag:

Jeder fährt nach seinem Wunsch nach Hause oder sonst wo hin.

Grundsätzlich soll es ein Pfingst-Raid der gemütlichen Art werden. Die Schotterpisten können auch umfahren werden, so kann man die Strecken auch mit jedem Strassen tauglichem Fahrzeug befahren. Genug Zeit um unterwegs die Landschaft und das Kulinarische geniessen zu können. Am Abend soll genügend Zeit zum Plaudern sein. Für die Verpflegung ist jeder selber verantwortlich. Es wird am Samstag- und Sonntagabend grilliert. Grill und Tische sind vor Ort. Kleiner Einkaufsladen ist im Dorf.



Startgeld: SSRT Mitglieder und LCCS Mitglieder

Auto mit 2 Personen 120 Fr./ 120 EURO

Motorrad inkl. Fahrer 100 Fr./ 100 EURO

Weitere Begleitperson 25Fr./25 EURO

Kinder bis 12 Jahre gratis

Nichtmitglieder bezahlen 35Fr./ 35 EURO Zuschlag.

Neu Übernachten im Mobil-Home 4 Personen Aufpreis 20.- je Person



Leistungen:

Roadbook für Samstag und Sonntag

Camping für 2 Nächte

Apero am Sonntag

Das OK-Pfingst-Raid-2018

Chäbu und Team

Anmeldung mit Link <https://ssrtswiss.jimdo.com/pfingst-raid-2018/>

**Anmeldeschluss:
Muttertag**

13.05.2018

Auf den Spuren des SSRT Pfingstraid 2018

Karfreitag morgen, kurz vor sieben Uhr klingelt der Wecker. Noch schnell Duschen, einen Kaffee trinken und das Gepäck ins Auto verstauen. Schon sind wir abfahrbereit. Endlich sind wir wieder mit dem Auto unterwegs. Es ist sehr neblig, hat aber fast keinen Verkehr auf der Autobahn nach Egerkingen. Um 9.00 Uhr starten wir zur Roadbook Kontrolle für das nächste Pfingstraid. Kurze Zeit später blicken wir hinunter auf ein tolles Nebelmeer.



Wir fahren kreuz und quer, einmal in der Schweiz, dann wieder in Frankreich, rauf und runter, vorbei an Felswänden und Wasserfällen. Es macht richtig Spass und zu korrigieren gibt es fast gar nichts. Bis etwa 14.00 Uhr bleibt es trocken, danach heftiger Regen, teilweise Schneeregen und es ist richtig kalt. Wir sind sehr froh, dass wir im Hotel schlafen.



Zusammen mit Priska und Chäbu haben wir im Hotel gegessen und einen schönen Abend verbracht. Frisch ausgeruht ging es am nächsten Morgen bei schönstem Wetter weiter. Zuerst mussten wir noch das Roadbook von gestern beenden bevor wir beim Camping mit dem neuen Starten konnten. Die Strecke führte uns wie gewohnt auf wunderschönen Wegen und Strässchen durch Wälder und Wiesen, an tollen Wasserfällen und Aussichtspunkten vorbei.



Natürlich gibt es auch etwas schwierigere Abschnitte. Teilweise ist es sehr nass und schlammig. Ausserdem hinterlassen die Maschinen vom Holzen tiefe Furchen. Zweimal müssen wir aufgeben und

umdrehen bevor wir stecken bleiben. Davon gibt es leider keine Bilder. Das Wetter wird wieder schlechter. Teilweise schüttet es wie aus Kübeln, dann fängt es an zu Schneien und sogar zu Hageln. Wir flüchten ins Hotel.



Da wir gestern mit dem kontrollieren fertig geworden sind und auch Priska und Chäbu das Roadbook für 2019 fertig geschrieben haben, geniessen wir heute einen freien Tag. Da es heute sehr regnerisch und kalt ist fahren wir nach Saline les Bain und besichtigen das Salzmuseum. Auch wenn wir nicht alles Verstehen ist die anschliessende Führung sehr Interessant.



Nachdem gemeinsamem Frühstück geht es wieder nachhause. Wir machen noch einen Zwischenhalt in Pontarlier bevor wir bei schönstem Wetter zurück fahren. Das Wetter wie auch die Strecken waren sehr abwechslungsreich. Wir freuen uns auf Pfingsten und hoffentlich viele Teilnehmer, Ihr werdet es nicht bereuen.

Vielen Dank an Gaby und Paul für den Text und die Bilder.

Weitere Bilder auf <https://www.duenenhuepfer.ch/ssrt/ostern-2018/>

Viele Grüsse von Myrta und Ueli

Berichte von ihrer Reise auf <https://www.underway.ch/>

Ushuwa, 1. Februar 2018

Liebe SSRTler

Auf unserer Reise sind wir an einem
absoluten Höhepunkt angekommen:

In der Antarktis!!

Mit dieser Karte bedanken wir uns bei
allen, die in irgendeiner Art dazu
beigetragen haben, dass wir dieses
wunderbare Erlebnis geniessen können.
Herzlichen Dank und wärmste Grüsse
vom kalten Kontinent

Myrta + Ueli



Swiss Safari Rally Team
Postfach
CH-3400 Burgdorf
Suiza

